

FERME EN VILLE ET LE VILLAGE DE LA MOBILITÉ

Pour (re)faire découvrir le monde rural, l'Administration communale de Seneffe, le Plan communal de Développement de la Nature et la Fédération des Jeunes Agriculteurs, ont mis sur pied « Ferme en ville » les 17 et 18 septembre derniers, un week-end dédié au monde agricole.

Après l'édition de 2019, l'événement est revenu cette année sur la Place Penne d'Agenais. Les secrets de la campagne étaient dévoilés aux habitants par le biais de plusieurs animations proposées pour toute la famille :



lancer de ballots, fausse vache à traire, jeu du clou ou encore, parcours avec tracteur à pédale. Vaches, chèvres, moutons, poules, canards... la place s'est retrouvée provisoirement colonisées par les différents animaux de la ferme, et ce, pour le plus grand bonheur des enfants (et des grands !). Plusieurs stands ont été installés : Grâce au « Contrat de Rivière Senne » et à « Protect'eau », le cycle de l'eau et sa protection ne sont plus un mystère. « Noctua » a permis d'apprendre à reconnaître les différentes espèces de chouettes et rapaces de nos régions ainsi que les aménagements à réaliser pour favoriser l'apparition de ceux-ci. Avec « La Girelle », des mangeoires pour nourrir les oiseaux pendant l'hiver ont été construites et grâce aux « Guides Composteurs de Seneffe », le compostage n'est plus un secret pour bon nombre de visiteurs. Le dimanche, un marché du Terroir et une exhibition de vieux tracteurs se sont ajoutés au programme. A 14h, les vieux tracteurs sont partis en balade au travers des villages de Seneffe, Feluy, Arquennes et Petit-Roeulx, emmenant à leurs bords de nombreux citoyens. Pas de panique si vous l'avez manqué cette année, « Ferme en ville » reviendra en 2022 !



Pour cette édition, l'événement a été couplé à la semaine de la Mobilité. Un village de la Mobilité a été organisé à l'Avenue Baudouin à Seneffe le samedi 17 septembre dans lequel plusieurs activités ont été proposées aux seneffois et seneffoises. Chacun pouvait s'essayer à différents modes de déplacement doux comme le vélo électrique, la trottinette, le monocycle ou encore le skate électrique. Une bourse aux vélos a aussi été organisée pour ceux qui souhaitent vendre ou acheter un deux roues d'occasion. Un atelier de réparation et d'entretien du vélo a été proposé par des membres du Groupe de Recherche et d'Action des Cyclistes Quotidiens, qui ont également partagés leurs bons conseils !

LES JUBILAIRES MIS À L'HONNEUR

Chaque année, l'Administration communale de Seneffe met à l'honneur les mariés fêtant leurs noces d'or (50 ans), noces d'orchidées (55 ans), noces de diamant (60 ans) et noces de palissandre (65 ans de mariage). Traditionnellement organisé au moment du carnaval, l'événement a été reporté en septembre.

Les 25 et 26 septembre dernier, c'est dans une ambiance festive et décontractée que l'Administration communale a congratulé les couples qui ont fêté leur 50ème, 55ème, 60ème et 65ème anniversaire de mariage cette année. A cause de la crise sanitaire, il était malheureusement impossible de célébrer nos jubilaires en 2020 avec une belle et grande cérémonie. C'est pourquoi, ils se sont également joints à l'événement. Après un passage par l'église Saints Cyr et Julitte pour ceux qui le souhaitent, les mariés se sont réunis à l'Espace Culturel de la Samme où les membres du Conseil communal et



du CPAS ont remis à chaque couple un bouquet de fleurs et un cadeau. C'est dans une ambiance conviviale que le verre de l'amitié a été offert aux invités.

Nous leur présentons encore une fois tous nos vœux de bonheurs et nos félicitations pour leur anniversaire de mariage !



« LES PETITES ETOILES » LA DANSE AU-DELÀ DU HANDICAP

Une école de danse pas comme les autres ouvre ses portes à Seneffe : elle propose des cours de moderne jazz et accueille des personnes présentant une diversité de handicaps.

Madame Vicky Lanotte, éducatrice spécialisée pour Personnes Porteuses de Handicap lourd, pratique la danse depuis de nombreuses années. En partenariat avec Carine Stievenart, elle a créé l'association « Les Petites Etoiles », une école de danse pour personnes autistes et porteuses de handicap en général. Les cours sont entièrement gratuits et destinés, en priorité, aux seneffois et seneffoises mais aussi ouverts à d'autres personnes habitant hors entité.

Les cours de danse moderne jazz sont organisés le samedi de 14 à 15h, à la Rotonde du Centre de l'Eau à Seneffe, local approprié par sa forme rassurante et situé au calme. Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez joindre Madame Vicky Lanotte au 0498/06.53.82 ou par courriel à l'adresse : lolitaevent08@gmail.com.

INAUGURATION DE LA GRAINOTHÈQUE

Le 17 septembre dernier, la Bibliothèque de Seneffe a révélé son tout nouveau projet : une grainothèque ! Diverses activités ont été organisées durant le week-end afin de célébrer l'évènement.

Lors de l'inauguration, le nouveau meuble de la grainothèque a été dévoilé au public. Près de 50 personnes se sont donné rendez-vous pour découvrir son fonctionnement. Très enthousiastes, certains ont joué le jeu en apportant les toutes premières graines.

Lors de la journée du samedi 18 septembre, différentes activités « nature » ont été organisées pour petits et grands, comme par exemple, un atelier jeux de société autour du thème du jardin, un atelier pour décorer le support d'un mini jardin et faire des impressions végétales, ainsi qu'une exposition sur le jardin naturel. Le soleil étant également de la partie, les visiteurs ont pu pleinement profiter des activités organisées en extérieur comme une balade autour de la bibliothèque sur les

plantes comestibles menée par une guide nature de l'Asbl Cuisine Sauvage, un spectacle pour les tout-petits par les Liseuses de la Compagnie Latcho Drom, ou encore, une balade contée pour les familles, animée par deux conteuses de la Maison du Conte de Charleroi. Entre histoire nature et airs d'accordéon, les conteuses ont emmené les passants dans ce moment suspendu autour du canal. Durant cette balade extérieure, il y a aussi eu un spectacle de marionnette porté par la compagnie des Vieux Luneux. Au total, une centaine de personnes ont défilé durant le week-end, de jolis sourires se sont dessinés tout au long de ces moments festifs.

Vous êtes amateurs ou passionnés de jardinage et vous souhaitez, vous aussi, échanger et emporter des graines? Vous êtes invités à vous rendre dans le hall d'entrée de la bibliothèque, lors des heures d'ouvertures de celle-ci. Le meuble de la grainothèque sera à votre entière disposition et vous y trouverez toutes les informations relatives au fonctionnement de ce merveilleux projet.

